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Zitat von wikinger 

So ist.es. Man muss sich auch mal vergegenwärtigen, dass die Eintracht bald im Geld
schwimmen wird. Die bekommen für Jovic ordentlich viel Kohle, vielleicht auch noch für
Rebic. Die sollen ruhig bluten.

6Mio ist mittlerweile wirklich kein Geld mehr in dem Bereich, man beachte wir hatten wohl
4Mio. im Winter zur Verfügung und es ging nicht viel für 4Mio.

Und wie schon geschrieben für mich auch schwer vorstellbar, wenn wir für Schöpf (damals
2.Liga und vor 4 Jahren) schon 5Mio bekommen haben....
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